

なお一層増した寒さに、身も心も引き締まります。

冬休みの間にリフレッシュした子供たちに久しぶりに会い、たくさんの元気をもらいました。きっとよい休みをすごしたのだろうと思います。

2 年生としての学校生活も、残り少なくなってきました。おそらく、あっという間に修了式を迎えることとなるでしょう。一日一日を大切にして、学力、体力、そして心の力もできるだけ高めて次の学年へと進むよう指導していきたいと思います。保護者の皆様には、これまで同様、ご理解、ご協力をいただきたくお願いいたします。

☆ 1 月の学習予定☆

国語	クラスお楽しみ会をひらこう かさ	こじぞう	かるたであそぼう
算数	4けたの数 長いものの長さのたんい		
生活	作ってためして あしたへつなぐ自分たんけん		
図画工作	ふしぎなたまご	体育	跳の運動あそび 持久走
クレパスをたくさん使います。			跳び箱を使った運動あそび
色が無くなった場合は連絡帳などでお伝え			
しますので補充をお願いします。			
音楽	音楽のながれ	道徳	生命の尊さ 感謝 節度、節制

☆お知らせとお願い

く書き初め展>

日時 1月20日(月)~1月31日(金) 15:30~16:30

校内書き初め展を開催いたします。低学年は、硬筆書写作品を教室前に展示します。

一文字一文字、字形やバランスに気を付けながら丁寧に書き仕上げた作品にご期待ください。

<体育時の服装>

これから寒い季節がやってきます。体育の授業で、体が温まるまでは上着を着ることもあります。フードのないもの、ファスナーやボタンのないもの、ひもや飾りなどのない T シャツやトレーナーを体育袋に入れておいてください。体育のとき、タイツやニーハイソックスは着用できないので、その日は短めのソックスにするか、替えのソックスを持たせてください。